

17.04.2024

## TV Athleten in Regensburg, Amberg, Kallmünz und zweimal in Österreich am Start

Nicht gerade förderlich war das superschöne Frühjahrwetter für die Multisportler des TV Burglengenfeld. Gleich bei 5 verschiedenen Veranstaltungen testeten die TV Ausdauersportler ihre Frühjahrsform. Temperaturen um die 25 Grad verhinderten leider bessere Leistungen. Bei den Oberpfalzmeisterschaften in Regensburg erkämpften sich Albert Weber, Elisabeth Popov und Michi Schoyerer die Meisterschaft, Melissa Ostheimer und Michi Fuchs errangen die Vizemeisterschaft. Felix Wagner und Martin Reinstein gewinnen Teamwertung in Landeck/Österreich. Als Gesamtsiebente lief Emma Roidl in Nußdorf/Österreich ein.

Von Franz Pretzl



*Bei den Oberpfalzmeisterschaften auf der Bahn schlugen sich die TV-Leichtathleten wacker. v.l. Michi Fuchs, Julia Hantsch, Melissa Ostheimer, Albert Weber und Elisabeth Popov*

Bei brütender Hitze fanden die Oberpfalzmeisterschaften auf der Bahn in Regensburg statt, was die TV-Läufer gegen Ende ihrer Rennen deutlich zu spüren bekamen. Dennoch kämpften alle tapfer

weiter, auch wenn die angepeilten Zeiten aufgrund der Hitze nicht erreicht werden konnten. Im ersten Rennen über 2000 Meter lief der 11-jährige Albert ein einsames Rennen und sicherte sich souverän seinen ersten Meistertitel über diese Distanz. Michi Schoyerer und Max Conrad lieferten sich in der U20 ein spannendes Rennen. Von Anfang an hielten sie sich an den Führenden der älteren Klasse fest und lieferten sich dann im Endspurt aber ein packendes Duell um den Titel. Mit nur 6 Hundertstel Vorsprung sicherte sich Schoyerer die Meisterschaft vor Conrad. Allein unterwegs war Elisabeth Popov in der U 18, der die Hitze sehr zusetzte. Mit viel Kampfkraft stand sie dennoch ganz oben auf dem Siegerpodest. Gar 12 eineinhalb Runden „durften“ Michi Fuchs und Melissa Ostheimer um die Bahn sausen. Gut zurechtkam Michi Fuchs mit der Hitze, der konstante Rundenzeiten drehte und erst am Schluss seinen direkten Gegner etwas aus den Augen verlor. Sichtlich kämpfen musste Melissa Ostheimer, die nach ihrer Grippe noch nicht ganz bei Kräften ist. Auch sie musste erst am Schluss ihre Kontrahentin ziehen lassen, dennoch freuten sich beide über die Vizemeisterschaft. Rang 4 erreichte Julia Hantsch, die nach einer Formdelle wieder auf dem Weg zurück ist und bald wieder an ihre alte Stärke anknüpfen kann.



*In Landeck Österreich triumphierten Felix Wagner (links) als Gesamtdritter und Martin Reinstein als Vierter in der Teamwertung beim Talkessellauf.*

Beim Landecker Talkessellauf in Österreich nutzten Martin Reinstein und Felix Wagner ihr Bergtrainingslager für einen zusätzlichen Formtest. Der 11 km lange Wettkampf mit 200 Höhenmetern in Landeck bot eine anspruchsvolle Herausforderung bei etwas kühleren Temperaturen. Nachdem sie um 10:30 Uhr gemeinsam gestartet waren, liefen Reinstein und Wagner lange Zeit zusammen und hielten sich in der Spitzengruppe des Stadtkurses. Erst auf den letzten Metern konnte sich Wagner etwas absetzen und finishte als starker Gesamtdritter vor Reinstein. Unerwartet und souverän sicherten sich die beiden Athleten zudem den Sieg in der Teamwertung. Reinstein und Wagner zeigten beim Landecker Talkessellauf starke Leistungen und unterstrichen ihre schon gute Form. Der Sieg in der Teamwertung war ein schöner Bonus für die beiden Läufer.

Auch in Kallmünz zeigten die Temperaturen nach oben. Auch hier nutzten die TV Ausdauersportler das Event zur Formbestimmung. Mit Rang 1 durch Daniela Damm über die Halbmarathonstrecke und Silber durch Franz Dallmeier über die 10 km eroberten die TV -ler auch zwei Podestplätze. Zudem zeigten die Jugendlichen über die 5 km schon ansprechende Zeiten durch Emma Leupold Rang 6, Vici Conrad Rang 8 und Ludwig-Sigl-Platz 6.

Durch die ehemalige Landesgartenschau führte die Halbmarathonstrecke beim Amberger Frühlingsslauf, wo die TV-ler 4 Runden zu absolvieren hatten. Morgens um 10.20 Uhr waren die Temperaturen noch erträglich, aber der Wind setzte manchmal zu. Eine tollen 2. Platz eroberte sich Josef Kaiser in der M 60 mit einer Top Zeit und auch Meike Huf kam gut ins Rollen, sie stand in der W 45 ganz oben auf dem Siegerpodest. Auch Patrick Haug war mit seinem Test über die Halbmarathonstrecke zufrieden, er durfte zum Silberplatz am Stockerl hinaufsteigen.

Bei den Salzburger Landesmeisterschaften beim 14. Oichtallauf setzte sich Emma Roidl überraschend gut in Szene. Auf dem amtlich vermessenen Kurs schlug Roidl gleich ein flottes Tempo auf dem leicht abfallenden ersten Kilometer an und setzte sich mit an die Spitze des Frauenfeldes.

Trotz der zunehmenden Hitze hielt sie ihr flottes Tempo und finishte nach 22.03 min auf dem Gesamtsiebten Rang. Das bedeute Silber in ihrer Altersklasse.

## Ergebnisse

### **Oberpfalzmeisterschaft lange Strecken.**

**5000 m: Frauen** 2. Melissa Ostheimer, 20.01.49 min, 4. Julia Hantsch 22.56.97 min, Männer 2. Michi Fuchs 17.37.54 min

**2000 m: M 12:** 1. Alber Weber 8.11. min. 2. Elisa Belloumi 8.40.71 min, W 13 6. Theresa Schindler 9.57.25 min

**3000 m: U 20** 1. Michi Schoyerer 10.21.45 min, 2. Max Conrad 10.21.89 min, U 18 1. Elisabeth Popov 12.38.16 min

### **Landeck Talkesselauf 11 km**

3. Gesamtplatz Felix Wagner 40.40 min, 4. Martin Reinstein 41.10 min, Gewinner Teamwertung.

### **Kallmünz Frühlinglauf**

**5 km:** 7. Ludwig Sigl 20.47 min, 6. Emma Leupold 24.55 min, 8. Vivi Conrad 25.44 min, 15. Sonja Zenger 27.40 min

**10 km:** 9. M 45 Franco Iaquina 56. 17 min, 2. M 70 Franz Dallmeier 64.54 min

**21.1 km:** 5. M 40 Lars Ruhland 1.40.09 Std., 1. W 45 Daniela Damm 2.12.01 Std

### **Amberg Halbmarathon**

2. M 60 Josef Kaiser 1.35.05 Std, 2. M 45 Platz 45 Patrick Haug 1.38.46 Std., 4. M 45 Andreas Huf 1.46.19 Std., 1. W 45 Meike Huf 1.52.25 Std, 6. M 50 Roland Reisinger 1.53.31 Std

### **Oichentallauf 5 km**

2. Frauen Emma Roidl 22.03 min